
第２３９回 教育研究評議会議事要録 

 
 

１ 日 時  令和４年７月２１日（木）午後１時３０分～午後３時２８分 
２ 場 所  本部６階 大会議室 及び ＷＥＢ（Zoom 使用） 
３ 出席者  藤澤学長 

木戸、大村、河端、奥村、中村、吉田、長坂、白鳥、藤濤、梅屋、近藤（徳）、 
吉田、髙橋、浦野、松林、春山、國部、鈴木（竜）、荒川、竹内、南（康）、福本、

秋末、柱本、磯野、大川、臼井、土佐、白井、阿部、平山、山﨑、柴田、永田、

白川、家森、北野、櫻井、岡部、菊池、向井、山本、河合の各評議員 
４ 欠席者  小池、眞庭の各評議員 
５ オブザーバー 外村監事、松尾副学長、喜多副学長、宮脇学長補佐、佐藤学長補佐、南（知）学

長補佐、田中丸地域連携推進本部副本部長、玉岡ＤＸ・情報統括本部副本部長、

玉置バリュースクール長、伊藤バイオシグナル総合研究センター長、滝口都市安

全研究センター長、富永分子フォトサイエンス研究センター長、杉岡海洋底探査

センター長、鈴木（一）社会システムイノベーションセンター長、小澤数理・デ

ータサイエンスセンター長、上東計算社会科学研究センター長、藤研究基盤セン

ター長、森環境保全推進センター長 
 
６ 議 事  
審議事項 
（１） 教員の懲戒について 
    教員の懲戒処分を審査することについて説明があり、審議の結果、調査委員会を設置する

ことを承認し、委員が指名された。 
 
（２） 学生の懲戒処分について 

     学生の懲戒処分について発議があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 
 
（３） 政策研究職員制度の見直しについて 

     本学独自の人事制度である政策研究職員制度に関する様々な課題に対応するため、当該制

度を見直すことについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 
 
（４） アドミッションセンターの改組について  

     アドミッションセンターを機能強化するため、令和４年１０月１日付けで同センターを「高

大接続卓越グローバル人材育成センター」として改組することについて説明があり、審議の

結果、原案のとおり承認した。 
 
（５） カーボンニュートラル推進本部（仮称）の設置について 

     カーボンニュートラルへの取組を推進するため、令和４年１０月１日付けでカーボンニュ

ートラル推進本部（仮称）を設置することについて説明があり、審議の結果、原案のとおり

承認した。 
 
（６） 医工融合型新学科の設置年度について 

     医工融合型新学科の設置年度について、当初の予定を１年前倒しし、令和７（２０２５）

年度に設置することについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 
 
 



（７） 神戸大学研究データ管理・公開ポリシーについて 
     本学における研究データ管理・公開ポリシーを策定することについて説明があり、審議の

結果、原案のとおり承認した。 
 
（８） 名誉教授選考委員会の設置について 

     令和４年９月３０日退職予定者１名について名誉教授の選考を行うため、名誉教授選考委

員会を設置することの説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 
 
 
報告事項 
（１） 教員の懲戒について 
    教員の懲戒について報告があった。 
 
（２） ハラスメントの防止に向けた対策について 

ハラスメントの防止に向けた対策について報告があった。 
 
（３） 令和５年度学事暦について 

令和５年度の学事暦について報告があった。 
 

（４） 神戸大学経営協議会（第１０９回）について 
第１０９回経営協議会の概要について報告があった。 

 
（５） 学長選考・監察会議からの報告について 
    学長選考・監察会議の活動状況について報告があった。 
 
（６） 教育研究用計算機システム（KAISER2022）導入に伴う各システム等の更新スケジュール

について 
教育研究用計算機システム（KAISER2022）導入概要及びスケジュールに係る追加事項に

ついて報告があった。 
 
（７） 広報戦略について 

広報戦略の概要について報告があった。 
 
（８） ＤＸ等成長分野を中心とした就職・転職支援のためのリカレント教育推進事業の審査結果

について 
    ＤＸ等成長分野を中心とした就職・転職支援のためのリカレント教育推進事業の審査結果

について報告があった。 
 
（９） 今後の部局長会議及び教育研究評議会等の開催予定について 

令和４年８月以降の諸会議等の開催予定について報告があった。 
以上 


